

Josef Dunkelberg zum Ehrenmitglied ernannt

Von 2000 bis 2024, also fast ein Vierteljahrhundert, war Josef Dunkelberg Fraktionsvorsitzender der UWG.

Im letzten Sommer zwangen ihn gesundheitliche Gründe, deutlich kürzer zu treten und seine politischen Ämter abzugeben.

Der Stadtverband der UWG ließ ihm nun in Anerkennung und als Dank für seine langjährige Tätigkeit eine ganz besondere Ehre zuteil werden.

Im Rahmen der Mitgliederversammlung ernannte ihn der Vorsitzende der UWG Hans-Erich Jonen zum ersten Ehrenmitglied der UWG Meckenheim.

In seiner bisweilen sehr emotionalen Laudatio bezeichnete dieser Josef Dunkelberg als jemanden, der das Grundprinzip von unabhängiger Kommunalpolitik nicht nur vertreten, sondern Tag für Tag gelebt habe.

Unter dem anhaltenden Applaus aller Anwesenden wünschte er dem Geehrten im Namen der ganzen UWG-Familie von ganzem Herzen alles Gute, Glück und vor allem Gesundheit und bat ihn, schlichtweg das zu bleiben, was er für Fraktion und Stadtverband immer war – ein Mensch mit dem (UWG-)Herz am rechten Fleck.

